



Regierungsratsbeschluss vom 23. August 2016

Interpellation Nr. 79 Raphael Fuhrer betreffend Nachtzugverbindungen ab Basel; schriftliche Beantwortung

P165298

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat bedauert, dass ab dem Fahrplan im Dezember 2016 die Deutsche Bahn (DB) sämtliche Nachtzugverbindungen einstellt. Für den Wirtschaftsstandort und Verkehrsknoten Basel sind solche Verbindungen wichtig. Leider hat der Regierungsrat kaum Möglichkeiten zur direkten Einflussnahme bei den verantwortlichen Bahnunternehmen. Deshalb begrüsst er es, dass die Österreichische Bundesbahn (ÖBB) voraussichtlich einen Teil der heutigen Nachtzugverbindungen der DB übernehmen und auf den nächsten Fahrplan ein attraktives europäisches Nachtzugnetz einführen wird. Das Bau- und Verkehrsdepartement hat bereits im März 2016 in einem Schreiben an die ÖBB dieses Vorhaben unterstützt und die Wiedereinführung einer Nachtzugverbindung Basel–Wien angeregt.

